



Madame, Monsieur

Pour la deuxième fois, l'Athénée Royal de Waimés organise une « journée sportive » de découverte le lundi 5 juin 2017.

Les enfants et les adultes pourront découvrir ~~gratuitement~~ des sports tels que :

- l'escalade,
- la jonglerie,
- le frisbee golf,
- la trottinette tout terrain,
- le tir à l'arc,
- ...

ou jouer des petits matchs de :

- mini-foot (4 contre 4, ½ heure),
- unihoc (3 contre 3, ½ heure),

ou simplement regarder et supporter les participants aux activités.

Les activités commenceront à 9h00 et se termineront vers 17h00

Un barbecue (pain saucisse) et un bar permettront aux personnes de se restaurer et de se désaltérer pour un prix modique.